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Gemeinde Pullach i. Isartal den 01.03.2023

Umweltamt
Sachbearbeiterin: Frau Anna-Lena Fackler

Beschlussvorlage
Abt. 4/0163/2023

Gremium / Ausschuss Termin Behandlung

Umwelt- und Mobilitätsausschuss 14.03.2023 öffentlich

Zwischenbericht zu Radverkehrsthemen

Beschlussvorschlag:

Das Gremium nimmt den Bericht der Umweltabteilung zur Kenntnis.

Begründung:

Überblick zu anstehenden Terminen zum Radverkehr:

Stadtradeln
Der Landkreis München wird vom 25.06.2023 bis zum 15.07.2023 erneut die Aktionen
"Stadtradeln" und "Schulradeln" veranstalten und die Gemeinde Pullach i. Isartal wird daran
teilnehmen. Die Siegerehrung des Vorjahres wird voraussichtlich als Auftakt geplant. Jeder ist
herzlich eingeladen, sich anzuschließen und mitzuradeln. Mit Hilfe der App können die
zurückgelegten Wege anonymisiert erfasst und im Rahmen des Forschungsprojekts MOVEON
und das RIDE-Portals der Gemeinde zur Verfügung gestellt werden. Außerdem können Hinweise
und lokale Rückmeldungen während des Aktionszeitraumes auch über die Plattform RADar!
gemeldet werden.

AGFK Vorbereisung
Die im Gemeinderat am 21.01.2020 beschlossene und erfolgreiche Aufnahme in die
„Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundliche Kommune in Bayern“ (AGFK) e.V. kann voraussichtlich
am Vorbereisungstermin 12.06.2023 erfolgen. Der Termin wird mit Vertretern der Verwaltung und
Polizei sowie dem Bereisungsgremium der AGFK stattfinden.

Vorab wird ein Treffen der Lenkungsgruppe Mobilität im April (geplant 18.04.23, 18:00 Uhr, Kleiner
Sitzungssaal) zum Thema Radverkehr stattfinden. Hierbei wird die Analyse für die AGFK und der
Routenvorschlag von der Verwaltung vorgestellt. Des Weiteren werden die wichtigsten
Problemstellen, Wünsche und Verbesserungspotentiale besprochen und ggf. ergänzt.
Interessierte sind herzlich eingeladen

Die Ausschreibung des Radverkehrskonzepts mit den aktualisierten Kriterien der AGFK erfolgt
zeitnah.



Seite 2 von 2

Beschilderungskonzept des Landkreises
Der Landkreis hat ein Beschilderungskonzept in Auftrag gegeben. Dieses wird aktuell mit den
Gemeinden abgestimmt. Auch der Allgemeine Deutsche Fahrradclub (ADFC) und der
Isartalverein werden in die Planungen eingebunden. Ziel ist, eine einheitliche, den FGSV-
Standards entsprechende Beschilderung für den Alltagsradverkehr zu errichten.

Zustimmung
Zustimmung

Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin


